

# 10月 運動会頑張ったよ！

様々な運動遊びを経験してきた子ども達。  
体を動かす楽しさを沢山味わってきました。  
今年の運動会のテーマは「お祭り」  
お祭りの雰囲気味わいながら、体操や競技  
遊び等を楽しんできました。



どの子も一生懸命な表情が素敵でした。  
何度も練習を重ねることで、チームの為に頑  
張る気持ちが芽生えてきました。  
どうしたら勝てるのか考えたり、失敗を気付  
きに変えて話し合ったりする姿がとても印  
象的でした。

チームで力を合わせて、バトンを繋ぎまし  
た。靴が脱げたり、転んだり・・・練習する  
中でいろいろなことがありました。その中で  
様々な気づきがありました。友達の頑張る姿  
に刺激を受けたり励ましあったりして、仲間  
と一緒に一つの目的に向かって頑張る気持  
ちが育ち、仲間との絆も深まりました。



お兄さんお姉さんの頑張る姿を近くで見  
ていた子ども達。運動会が終わってからも、他  
学年の踊りを一緒に楽しんでいます。実際に  
使っていたアイテムを持って踊ることができ  
てとても嬉しそうです♪異年齢での運動  
会ごっこを楽しみながら大きい子への憧れ  
の気持ちが芽生えています。